



## wie FINGER

Im Finger  
zeigt der Mensch sein wahres Gesicht.  
Viele Menschen  
verlieren ihr Gesicht,  
an den Fingern  
werden sie wiedererkannt.  
Deshalb  
ist auch der Finger-Abdruck  
das wichtigste Hilfsmittel  
der Kriminalpolizei zur Personenfeststellung.  
Denn der Finger  
ist eine eigenständige Persönlichkeit.  
Ihm setzt man auch einen Hut auf  
und zieht ihm Schuhe an,  
die sogenannten Handschuhe.  
Die Finger sprechen sogar,  
und zwar die Fingersprache.  
In ihnen lebt  
eines der sublimsten, menschlichen Gefühle:  
das Fingerspitzengefühl.